

コロナ禍 マイカー利用者が増加
普段、車に乗りなれない人も多くいるかもしれません
『乗用車の動き』に十分注意して、運行しましょう

ドライバーへの「マスク着用」の徹底
お客様の事務所、事業所、現場に入る時は…

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう

「日没前後」は、「昼間」の4倍の事故発生

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

◇追突事故の根絶◇

- ・もう青になるから、と…発進し前車に追突
- ・信号が青になり、発進したところ前車に追突

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう
「吊り下」には、絶対、絶対…入らないこと

熱中症か、50代男性死亡

◇熱中症予防のため、「水分」と適度な「塩分」補給◇

2020/8/6(木) 11:00

5日午後3時40分ごろ、三重県の歩道で、50代男性が座り込んでいるのを通行人が発見し「男性がけいれんしている」と119番した。男性は病院に搬送され死亡が確認された。熱中症とみられる。消防本部によると、救急隊の到着時に男性の意識はなく、体温は42度あったという。発見時、気温は33.5度だった。この日はこの男性のほか、8市の男女10人が熱中症の疑いで病院に搬送された。重症者はいないという。

右折禁止の交差点を右折し…

パトカーが発見、停止求めたが…逃走

停まっていた車、ガードレールに衝突…車を放置して逃げている

2020/8/6(木) 11:07

5日午後6時半ごろ、愛知県で右折禁止の交差点を右折した軽乗用車を、警ら中のパトカーが見つけました。パトカーは停止を求めましたが軽乗用車は逃走し、停まっていた車やガードレールに衝突しました。けが人はいませんでした。事故後、運転手はそのまま軽乗用車を放置して逃げていて、警察が行方を追っています。

道路で作業中の男性が、ワゴン車にはねられ死亡

『前をよく見ていなかった』として、ワゴン車を運転していた20歳会社員の男を逮捕

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2020/8/6(木) 11:24

5日午後4時10分ごろ、香川県の国道で、ワゴン車が道路上で作業をしていた男性をはねたあと、路肩に止まっていた軽トラックに衝突しました。この事故で、はねられた会社員の男性（64）が死亡しました。軽トラックに乗っていた会社員の男性（33）が軽いけがをしました。ワゴン車を運転していた会社員の男（20）は前をよく見ていなかったとして現行犯逮捕。

大型ダンプがブロック塀に衝突、運転手死亡

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2020/8/6(木) 12:37

6日午前6時40分ごろ、静岡県で大型ダンプが、道路わきの住宅のブロック塀に衝突する事故があった。大型ダンプは前の部分が大破した。運転していた男性は死亡。